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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000131-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María 
del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, relativa a subvenciones directas 
o préstamos retornables en relación con la Red Logística Cylog.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000131-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, D. 
Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, relativa a subvenciones 
directas o préstamos retornables en relación con la Red Logística Cylog.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Juan Luis Cepa 
Álvarez y Rosario Gómez del Pulgar Múñez, Procuradores pertenecientes al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el discurso de investidura del Presidente de la Junta de Castilla y León, 
Juan Vicente Herrera Campo, realizado el pasado 23 de junio de 2011, aseguró que 
su gobierno continuaría “desarrollando la Red Logística Cylog, si bien sustituyendo las 
subvenciones públicas a sus enclaves por préstamos retornables bajo estrictos criterios 
de rentabilidad”.
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PREGUNTA

1. ¿Cuántas subvenciones directas ha concedido hasta el día 23 de junio 
de 2011 la Junta de Castilla y León o empresas públicas o participadas 
de la administración autonómica para enclaves de la Red Logística 
Cylog? Indíquese para cada caso el enclave de la Red Cylog beneficiario 
de la misma, la cantidad concedida, así como las fechas del acuerdo de 
concesión y del pago efectivo de la subvención.

2. ¿Qué compromisos de subvención directa a enclaves de la Red Logística 
Cylog de nuestra comunidad autónoma tenía la Junta de Castilla y León el 
día 23 de junio de 2011 pendientes de aprobación y que serán convertidos 
en préstamos retornables, según el compromiso del Presidente Juan 
Vicente Herrera establecido en su discurso de investidura? Para 
cada caso, indíquese el enclave para el que estaba comprometida la 
financiación, así como la cantidad que se tiene previsto conceder en la 
modalidad de préstamo retornable.

Valladolid, 20 de julio de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo,
Ana María Muñoz de la Peña González,
Juan Luis Cepa Álvarez y
María del Rosario Gómez del Pugar Múñez
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